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Aos dois dias de abril de 2018, ás 9:15 teve o início a reunião do Conselho 

Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência - Comdefu. A 

presidente Ercileide deu as boas vindas a todos e informa que infelizmente no 

mês de março a plenária ordinária não foi realizada devido à falta de quórum. 

Após solicitou a leitura da Ata do mês de fevereiro, que foi lida pela vice 

presidente Ana Maria e aprovada pelos conselheiros presentes. Foi informado 

pela secretária executiva que os ofícios foram enviados, apenas a Câmara 

Municipal na pessoa do Presidente Vereador Dutra esteve presente no dia 05 

de março, mas infelizmente não teve quórum na reunião. Quanto ao Ministério 

do Trabalho ficou deliberado que o COMDEFU irá oficializar novamente. A 

Presidente Ercileide informou que o passeio em torno do Praça Shopping 

Uberaba foi reformado, mas irá solicitar a secretaria pertinente um retorno por 

escrito. Foi deliberado que o COMDEFU solicite novamente informações com a  

SEDET sobre  as multas aplicadas no que tange as multas de acessibilidade. É 

pontuado pelo conselheiro Alex que desde o dia “D” as empresas na qual foram 

encaminhados os currículos das pessoas com deficiência não obteve retorno e 

nenhuma foram contratadas. A presidente informa ainda que não obteve um 

relatório final sobre o congresso. Explica que este ano deverá ser realizada a 

conferência da pessoa com deficiência e espera que a conferência alcance os 

objetivos, pois no congresso muitas pessoas deixaram de participar por falta de 

comunicação  e espera que na conferência trabalhe diretamente com a pessoa 

com deficiência e não apenas com as instituições e os profissionais. Informou 

ainda que o Secretário da SEDS – Sr. Marco Túlio solicitou que o congresso 

seja organizado com maior antecedência e com a participação de todos. É 

sugerido que as instituições sejam consultadas pela não participação nas 

plenárias do COMDEFU, pois é necessário maior efetividade e participação de 

todos que trabalham com a pessoa com deficiência, para que se traga as 

demandas desse segmento para o COMDEFU e assim possamos fortalecer a 

rede. A conselheira Angélica pontua que no dia da prova de seleção da 

empresa SEST SENAT não houve interprete e teve um candidato que foi 

barrado e não pode fazer a prova. O mesmo não foi informado dessa situação 

no ato da sua inscrição. Pontua ainda que é necessário reforças essas 

questões junto as empresas. Ficou deliberado que os conselheiros Alex e 

Ercileide irão juntos a promotoria da justiça para maios esclarecimentos junto a 

Dra. Claudia e trará mais informações para a plenária do COMDEFU. É 

sugerido que o conselho crie uma página no FACEBOOK para divulgação das 

ações do conselho bem como informações do seu papel. Outro informe sobre o 



Curso Básico de Equoterapia que acontecerá no período de 18 a 22 de junho, 

para maiores informações enviar e-mail para alexbferreira@hotmail.com e/ou 

anapaulaespindula@yahoo.com.br ou pelo telefone: 3331-7500. Pedido de 

Renovação de Inscrição da ADEFU a visita será realizada pelos conselheiros 

Thiago e Flávia. Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerrou a reunião 

ás 10:10, essa Ata foi redigida por mim, Verediana Pereira de Freitas,  

Secretária Executiva do COMDEFU e será lida e assinada pelos conselheiros 

presentes: Ercileide Laurinda da Silva, Paula Katiana Rodrigues Manuel, Alex 

Abadio Ferreira, Ana Maria Silva do Carmo, Thiago Fernando Borges, Maria 

Flavia de Castro e Angélica Rodrigues Gonçalves.  
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